

Erpeche vuelve a los escenarios con el festival H2O

14/05/2025



El eldense Erpeche vuelve a los escenarios | Imagen Instagram.

La Concejalía de Cultura ha creado un nuevo festival para celebrar la llegada del verano, se trata de H2O, un evento que tendrá lugar el 14 de junio desde las 12 horas hasta pasadas la medianoche en la Plaza Castelar. Contará con artistas locales como Erpeche, que vuelve a los escenarios tras triunfar hace más de una década, o Días de Radio pero también con diferentes zonas como animación infantil, arcades clásicos o gastronómica con foodtrucks.

El edil del área, Iñaki Pérez, ha señalado que “es un evento familiar en el que disfrutar todos. La intención es crear una cita anual para el calendario de la ciudad en el que tener un festival para todas las generaciones y que construya redes comunitarias entre la cultura y la música, poner el talento local y la calidad artística en un espacio abierto como es la Plaza Castelar”.

El festival será de 12 horas a medianoche y contará con los artistas Erpeche (que vuelve a la música), Lau Sánchez, Días de Radio, Chacoma, Sergio Sánchez, Estirga, Alba Ed-Dounia, así como los djs Dani Barbuken, JF Deejay y Ale Stark.



El edil de Cultura, Iñaki Pérez, ha informado de los detalles |
María Maestre.

El evento tendrá entrada gratuita

Es un acto habrá entrada gratuita, es un ocio inclusivo, de calidad, cultural y en el que la ciudadanía pueda disfrutar

de un espacio de música y convivencia.

La artista Lau Sánchez, ha estado presente en la rueda de prensa y ha agradecido al Ayuntamiento que permita a los artistas locales demostrar su talento, compartir escenario entre compañeros y ha animado a la población a acudir para disfrutar del talento local.